

Des gerbes de fleurs de Fidel Castro et de Raúl Castro ont été déposées au monument aux 8 étudiants de médecine fusillés en 1871



La Havane, 28 novembre (RHC).- Des gerbes de fleurs du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et du président cubain, Raúl Castro ont été déposées devant le monument aux 8 étudiants de médecine fusillés par le régime colonial espagnol le 27 novembre 1871.

Les étudiants havanais ont participé à une marche pour rendre hommage aux jeunes assassinés cela fait 143 ans et pour réaffirmer l'engagement envers Cuba, envers la Révolution et envers l'avenir.

Des milliers de Cubains de tous âges, spécialement des étudiants et des lycéens, ont marché depuis le Grand Escalier de l'Université de La Havane jusqu'à l'esplanade de la Punta, à La Havane, à un rendez-vous avec l'histoire, avec l'amour et avec la vie.

Au cours du meeting, Claudia Gutiérrez, membre du Secrétariat National de la Fédération des Étudiants a indiqué qu'armés d'idées et de principes, convoqués par le sentiment et le souvenir, ils rendent hommage à ceux qui ont été les premiers à inaugurer le panthéon des martyrs universitaires et à réaffirmer leur engagement envers le présent et l'avenir de la Révolution.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/40428-des-gerbes-de-fleurs-de-fidel-castro-et-de-raul-castro-ont-ete-deposees-au-monument-aux-8-etudiants-de-medecine-fusilles-en-1871>



Radio Habana Cuba